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Personas morales en RESICO podrán deducir inversiones 

Te decimos algunas de las propuestas para deducir las inversiones de las empresas 

en el RESICO. 

Como parte de la propuesta de cambios fiscales del Paquete Económico 2022, la 

Secretaría de Hacienda incluyó la implementación del Régimen Simplificado de 

Confianza (RESICO). 

Las personas físicas con ingresos de hasta 3.5 millones de pesos al año podrá 

acceder a él. De acuerdo con la SHCP, hay cerca de 10 millones de personas físicas 

con actividad empresarial elegibles para el régimen. Para personas morales, el 

límite es de 35 millones de pesos al año. 

Además, contará con varios beneficios para personas morales. Por ejemplo, un 

esquema de deducción de inversiones a corto plazo. La deducción dependerá del 

tipo de bien y del monto invertido. 

También se les permitiría la acumulación de ingresos y deducción de las 

erogaciones hasta que éstos efectivamente se perciban y se paguen, con el fin de 

apegarse a los flujos de efectivo de los contribuyentes. 

Al igual que con personas físicas, la información de los CFDI se subirá 

automáticamente a las plataformas del SAT. Así, será más fácil y rápido cumplir con 

las declaraciones provisionales y anuales. 

Podrán deducir inversiones 

Como señala El Economista, se proponen nuevas tasas de depreciación para la 

deducción de inversiones. Por ejemplo, en el caso de mobiliario y equipo de oficina, 

se permitirá una deducción anual de 25%. 

Para computadoras personales y portátiles, por ejemplo, la tasa que se propone es 

de 50% anual. Así, las personas morales podrán terminar de deducir esta compra 

en dos años y no en tres, como se hace actualmente. 

En el caso de las inversiones en maquinaria para el sector restaurantero, se propone 

una tasa de 33% en lugar de la actual de 20%. 

En entrevista con El Economista, Luis Fernando Balderas, subprocurador de 

acuerdos conclusivos y de gestión institucional de la Prodecon, dijo que estos 

cambios incentivarán la inversión y facilitarán las deducciones para las personas 

morales. 

  

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/personas-morales-en-resico-podran-deducir-inversiones/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/hacienda-entrega-paquete-economico-2022-con-el-nuevo-regimen-de-confianza-y-sin-nuevos-impuestos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/los-rif-pasaran-en-automatico-al-regimen-de-confianza/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/los-rif-pasaran-en-automatico-al-regimen-de-confianza/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/sat-no-espera-recaudar-con-regimen-simplificado-de-confianza/


 

4 
 

 

 

El SAT prepara sorteo de 500 mdp para compradores de El Buen Fin 2021 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que rifará una bolsa de 

premios que, en conjunto, suman 500 millones de pesos, entre quienes consuman 

productos durante el Buen Fin 2021. 

Podrán participar en el sorteo quienes utilicen tarjetas bancarias, de débito o crédito, 

pero también pequeñas empresas que participen en este evento. 

 

 

SAT: ¿Debo declarar impuestos si trabajo para Uber o Didi? Ojo, podrían multarte 

Si eres empleado de plataformas digitales como Uber o Didi debes tomar en cuenta 

que estás en la mira del Servicio de Administración Tributaria (SAT), pues desde el 

1 de junio del 2020  se aprobó que los socios deben presentar su declaración de 

impuestos. 

La medida es aplicada a partir del 1 de enero del 2021, cuando los socios de este 

tipo de apps perdieron sus beneficios fiscales que consistían en la extensión de 

impuestos de manera progresiva durante 10 años, pues la mayoría estaba bajo el 

Régimen de Incorporación Fiscal (RIF). 

 

PT impulsa cambios a leyes de lavado 

La fracción legislativa del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados 

presentó una iniciativa para reformar las leyes de Instituciones de Crédito y Federal 

para la Prevención de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (lavado de 

dinero) para que los bienes asegurados por la Fiscalía General de la República 

(FGR) y susceptibles a ser administrados, sean puestos a disposición del Instituto 

para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep) o sean destinados para programas 

sociales. 

La iniciativa fue presentada por la diputada petista Ana Laura Bernal y describe que 

el dinero de las cuentas bloqueadas por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 

(SHCP) producto de delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita 

también sean puestos a disposición del Instituto para Devolverle al Pueblo lo 

Robado o sean destinados a los programas sociales. 

https://expansion.mx/economia/2021/10/01/sat-sorteo-el-buen-fin-2021
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/1/sat-debo-declarar-impuestos-si-trabajo-para-uber-didi-ojo-podrian-multarte-340623.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/30/sat-obligara-bancos-reportar-depositos-en-efectivo-de-sus-clientes-asi-puede-afectarte-340253.html
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/pt-impulsa-cambios-leyes-de-lavado
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Hacienda eleva estímulo fiscal a las gasolinas y el diésel; esto pagarás de impuesto 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) elevó los estímulos fiscales 

al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) de las gasolinas, tanto 

Premium como Magna, y el diésel, por lo que a partir de este sábado los conductores 

pagarán menos de impuestos para estos combustibles. 

De acuerdo con lo publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF), esta 

medida se aplicará a partir del sábado 2 al viernes 8 de octubre de 2021. 

 

En 2022 no habrá nuevos impuestos en Tlaxcala, dice Lorena Cuéllar 

Para el siguiente ejercicio fiscal, en Tlaxcala no habrá nuevos impuestos ni 

aumentos en los ya existentes, aseguró la gobernadora del estado de 

Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros. 

En entrevista, reiteró su compromiso con la sociedad de Tlaxcala y sobre todo con 

aquellos sectores considerados como los más desprotegidos históricamente, pues 

adelantó que, por el contrario, el siguiente año su administración implementará 

nuevos programas sociales para su beneficio. 

 

Modernización del IEPS a las bebidas alchólicas permitirá a la industria mejorar su 

competitividad 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/magna-premium-diesel-hacienda-eleva-estimulo-gasolinas
https://www.milenio.com/temas/shcp
https://www.milenio.com/temas/ieps
https://www.milenio.com/temas/gasolinas
https://www.elsoldetlaxcala.com.mx/local/en-2022-no-habra-nuevos-impuestos-en-tlaxcala-dice-lorena-cuellar-7281079.html
https://www.elsoldetlaxcala.com.mx/tags/temas/impuestos
https://www.elsoldetlaxcala.com.mx/local/gestiona-lorena-cuellar-110.2-millones-de-pesos-para-operacion-de-le-sesa-7281277.html?token=597081241
https://www.elsoldetlaxcala.com.mx/local/inaugura-lorena-cuellar-planta-biomsk-de-grupo-providencia-7278711.html?token=827668117
https://www.adnsureste.info/modernizacion-del-ieps-a-las-bebidas-alcoholicas-permitira-a-la-industria-mejorar-su-competitividad-jose-de-lucas-1000-h/
https://www.adnsureste.info/modernizacion-del-ieps-a-las-bebidas-alcoholicas-permitira-a-la-industria-mejorar-su-competitividad-jose-de-lucas-1000-h/
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Ley de Ingresos 2022 seguirá fiscalización de grandes contribuyentes 

El Paquete Económico 2022 se enfocará en fiscalizar a los grandes contribuyentes 

y recuperar créditos fiscales. 

El 8 de septiembre, la Secretaría de Hacienda entregó al Congreso de la Unión la 

propuesta de Paquete Económico 2022, que se integra por los documentos con las 

proyecciones macroeconómicas, las propuestas de ingresos y de egresos, y 

diversas reformas y adecuaciones fiscales. 

Las 10 tendencias de marketing que veremos en 2022 

Desde antes de que se presentara el Paquete Económico, Rogelio Ramírez de la 

O, titular de Hacienda, dijo que uno de los ejes centrales sería la fiscalización. 

 

Personas morales en RESICO podrán deducir inversiones 

Te decimos algunas de las propuestas para deducir las inversiones de las empresas 

en el RESICO. 

Como parte de la propuesta de cambios fiscales del Paquete Económico 2022, la 

Secretaría de Hacienda incluyó la implementación del Régimen Simplificado de 

Confianza (RESICO). 

 

Cómo es el RESICO de personas morales 

En Fiscalia se ha tratado el tema del Régimen Simplificado de Confianza (RESICO) 

para las personas físicas. No obstante, el Ejecutivo también propone en la iniciativa 

un RESICO aplicable para las personas morales, el cual contiene sus propias 

particularidades. 

En ese sentido, se exponen a continuación los puntos importantes de este régimen. 

Ubicación dentro de la ley 

El RESICO de Personas Morales se integra a la Ley del Impuesto sobre la Renta 

(ISR) como un nuevo Capítulo XII dentro del Título VII “De los Estímulos Fiscales”. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/ley-de-ingresos-2022-seguira-fiscalizacion-de-grandes-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/hacienda-entrega-paquete-economico-2022-con-el-nuevo-regimen-de-confianza-y-sin-nuevos-impuestos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/hacienda-entrega-paquete-economico-2022-con-el-nuevo-regimen-de-confianza-y-sin-nuevos-impuestos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/personas-morales-en-resico-podran-deducir-inversiones/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/hacienda-entrega-paquete-economico-2022-con-el-nuevo-regimen-de-confianza-y-sin-nuevos-impuestos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/los-rif-pasaran-en-automatico-al-regimen-de-confianza/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/los-rif-pasaran-en-automatico-al-regimen-de-confianza/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16339
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Trabajadores de plataformas digitales podrán afiliarse al IMSS en programa pilot 

El 13 de enero de 2021 Fiscalia publica la nota “Prueba piloto de esquema 

simplificado de aseguramiento de independientes al IMSS”, en la que se informa 

sobre la publicación en el Diario Oficial de la Federación el Acuerdo número 

ACDO.AS2.HCT.260820/216.P.DIR dictado por el H. Consejo Técnico, en sesión 

ordinaria de 26 de agosto de 2020, por el que se aprueban las Reglas de carácter 

general de la Prueba piloto de esquema simplificado para la incorporación voluntaria 

al Régimen Obligatorio del Seguro Social de personas trabajadoras independientes, 

contenidas en el Anexo Único del presente Acuerdo. 

 

IVA en el servicio de transporte público terrestre 

El artículo 15 de la LIVA exenta del IVA el transporte público terrestre de personas 

que se preste exclusivamente en áreas urbanas, suburbanas o en zonas 

metropolitanas. 

Para tales efectos, la regla 4.3.6. de la RMISC 2021 establece que se entiende que 

el transporte público terrestre de personas se presta exclusivamente en dichas 

áreas cuando el origen y destino del viaje: 

• sea igual o menor a 30 kilómetros, entendiendo como origen el lugar en 

donde el pasajero aborde el medio de transporte, y por destino el lugar de 

descenso de él 

 

Venta de computadora, ¿grava IVA? 

Es común que contribuyentes del régimen de honorarios estén constantemente 

actualizando sus equipos de cómputo, por lo que venden sus modelos anteriores a 

otras personas físicas o  morales, y se pregunten ¿si esa enajenación grava o no 

para efectos de IVA? 

El artículo 9o., fracción IV de la LIVA, indica que se encuentra exenta la enajenación 

de bienes muebles usados, a excepción de los enajenados por empresas. 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16338
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/01/iva-en-el-servicio-de-transporte-publico-terrestre
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/01/venta-de-computadora-grava-iva
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¿Impuestos por comprar casa? 

Sabemos que comprar una vivienda es de las decisiones e inversiones más 

importantes que se toman a lo largo de la vida, pues se requiere de desembolsos 

de grandes cantidades de dinero, entre el enganche, intereses, trámites y demás 

procesos, sin embargo, frecuentemente se pierde de vista el pago de impuestos, 

aseveró la Puerta.  

Por ello, la firma indicó que antes de comprar una propiedad es importante tener en 

cuenta todos los gastos que se generan a partir de una transacción de este tipo, 

incluyendo el pago de impuestos, a fin de estar preparados y optimizar nuestro 

presupuesto. 

 

Prepárate para los cambios de la Carta Porte 

El SAT reveló la tercera versión anticipada de la tercera resolución de 

modificaciones a la RMISC 2021, entre los ajustes propuestos se encuentran 

cambios a la Carta Porte, que te precisamos en este Resumen semanal. 

Suscríbete a nuestro  canal de Youtube y activa las notificaciones para que recibas 

un mensaje cada vez que subimos un nuevo contenido; además no olvides 

seguirnos en  Spotify y  Anchor. 

 

El SAT publicó nuevas reglas para el complemento carta porte 

La autoridad fiscal dio a conocer nuevas reglas para el complemento carta porte 

(CCP), que se incluirá a los CFDI. 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) recientemente publicó la tercera 

versión anticipada de la Tercera Resolución de Modificaciones a la Resolución 

Miscelánea Fiscal (RMF) para 2021. 

 

¿Qué tipo de seguro se me exigirá con la carta de porte? 

En el Complemento Carta Porte del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI), 

en la sección de autotransporte de carga, se prevén un par de campos para 

introducir información sobre el seguro contratado en el autotransporte: 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/10/01/impuestos-por-comprar-casa
https://idconline.mx/video/fiscal-contable/2021/10/01/resumenidc-preparate-para-los-cambios-de-la-carta-porte
https://www.youtube.com/user/IDConline/
https://open.spotify.com/show/1l0WiiiJFpNyGN8VXoKv6I?si=L_UpTsgmTnilmUgg3bgLAw
https://anchor.fm/idconline/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/10/el-sat-publico-nuevas-reglas-para-el-complemento-carta-porte/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16329
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Bonificación mediante tarjeta de regalo ¿Qué forma de pago aplica en CFDI? 

A través de las modificaciones a la Guía de llenado de los comprobantes fiscales 

digitales por Internet (CFDI), publicada en la página de Internet del Servicio de 

Administración Tributaria (SAT), se contemplan una serie de preguntas frecuentes 

sobre CFDI. 

 

Suspensión contra contribución es inmediata, pero condicionada a garantía fiscal 

La Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó que, 

cuando se solicita una suspensión en contra de contribuciones o créditos de 

naturaleza fiscal, la medida cautelar surtirá efectos de inmediato, pero su 

efectividad estará condicionada a que el peticionario exhiba la garantía que le fije 

el juez de amparo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16322
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16337
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CDMX se queda en semáforo amarillo por covid-19; a un punto del verde 

La Ciudad de México continuará en semáforo amarillo por lo menos dos semanas 

más, informó Eduardo Clark, director general de gobierno digital de la ADIP. 

Señaló que la capital del país se quedó a un punto de pasar al semáforo 

epidemiológico verde y aseveró que continúa la mejoría en la mayoría de los 

indicadores como hospitalizaciones y contagios. 

 

Reduce antiviral de Merck 50% riesgo de muerte por Covid-19 

El fármaco oral experimental de Merck & Co. contra el Covid-19, llamado 

molnupiravir, redujo en alrededor de 50 por ciento la posibilidad de hospitalización 

o muerte de los pacientes con riesgo de enfermedad grave, según los resultados 

preliminares de los ensayos clínicos anunciados este viernes. 

 

Merck y su socio Ridgeback Biotherapeutics planean solicitar la autorización de uso 

de emergencia de la píldora a la Administración de Alimentos y Medicamentos de 

Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) lo antes posible y enviar solicitudes 

a las agencias reguladoras de otros países. 

 

Edomex seguirá dos semanas más en semáforo amarillo por covid-19 

Las próximas dos semanas el Estado de México se mantendrá en semáforo 

amarillo, luego de mantener cinco semanas con disminución en el ritmo de 

contagios y de hospitalización, informó el gobernador Alfredo del Mazo Maza. 

Detalló que ello permitirá seguir avanzando en diversas actividades en la entidad, 

como en materia educativa, luego de que más de dos millones 800 mil alumnos han 

regresado a clases presenciales en la entidad con el apoyo de más de 170 mil 

maestros. 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/cdmx-se-queda-en-semaforo-amarillo-por-covid-19-a-un-punto-del-verde/1474675
https://www.reforma.com/reduce-antiviral-de-merck-50-riesgo-de-muerte-por-covid-19/ar2269313?v=4
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/edomex-seguira-dos-semanas-mas-en-semaforo-amarillo-por-covid-19/1474688
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Va AMLO por monopolio eléctrico con reforma 

La propuesta de reforma constitucional, presentada hoy por el Ejecutivo, va por un 

control total del sector eléctrico por medio de la Comisión Federal de Electricidad 

(CFE), acotando la participación privada a lo que la empresa estatal considere 

necesario. 

 

Según la exposición de motivos de la reforma, la CFE sólo participa en el mercado 

eléctrico con el 38 por ciento de la energía que se genera y consume en el País, 

mientras que la iniciativa privada mantiene el 62 por ciento del mercado. 

 

Suben remesas 1.95% y marcan récord de 4,396 m 

Las remesas que entraron al País totalizaron 4 mil 396 millones de dólares en 

agosto, un alza de 1.95 por ciento respecto al mes previo, con lo que lograron su 

segundo máximo histórico en fila, de acuerdo con cifras desestacionalizadas por el 

Banco de México (Banxico). 

 

La tasa de crecimiento mensual en agosto fue menor al 3.93 por ciento de julio, 

aunque eso no evitó que las remesas obtuvieron nueva marca en valor. 

 

Mexicanos recibieron remesas por 4,744 millones de dólares durante agosto: 

Banxico 

Los ingresos por remesas que llegaron a las familias mexicanas durante el mes 

de agosto, sumaron 4,744 millones de dólares, informó este viernes el Banco de 

México (Banxico). 

Este ingreso mensual de los llamados migradólares, incorpora un aumento anual de 

32.7 por ciento. 

Además, la transferencia de recursos que hicieron los trabajadores desplazados a 

sus familias en México en agosto hiló un sexto mes consecutivo de envíos que 

supera los 4,000 millones de dólares. 

 

 

 

https://www.reforma.com/va-amlo-por-monopolio-electrico-con-reforma/ar2269379?v=2
https://www.reforma.com/suben-remesas-1-95-y-marcan-record-de-4-396-mdd/ar2269398?v=3
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Mexicanos-recibieron-remesas-por-4744-millones-de-dolares-durante-agosto-20211001-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Mexicanos-recibieron-remesas-por-4744-millones-de-dolares-durante-agosto-20211001-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Envio-de-remesas-hila-cinco-meses-con-envios-sobre-4000-millones-de-dolares-20210901-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Envio-de-remesas-hila-cinco-meses-con-envios-sobre-4000-millones-de-dolares-20210901-0049.html
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Analistas elevan su pronóstico para el PIB de México; esperan una inflación de 

6.28% 

Las expectativas del sector privado para la inflación completaron en septiembre diez 

meses de incrementos y un ajuste al alza para el crecimiento esperado del PIB, de 

acuerdo con los resultados de la Encuesta mensual que levanta el Banco de México. 

Así, los 34 grupos de análisis y consultoría económica consultados por el banco 

central anticiparon que la inflación cerrará el año con una variación de 6.28%, un 

nivel que supera el 6.06% previsto por ellos mismos el mes pasado, refleja 2 

meses arriba del 6%, se convierte en la expectativa más alta recabada para la 

variación del índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) para este año. Y está 

en línea con la previsión de cierre del último trimestre del año, revisada por Banxico 

en su anuncio monetario. 

 

SFP rastreará con Bitácora Electrónica todas las compras públicas mayores a 15 

millones de pesos 

En su intento por impulsar la transparencia y la legalidad de las contrataciones con 

recursos federales la Secretaría de la Función Pública (SFP) puso en marcha la 

operación de su nueva herramienta con la que vigilará, de principio a fin, el 

cumplimiento de los contratos de bienes y servicios. 

Con la puesta en marcha de la Bitácora Electrónica de Seguimiento de 

Adquisiciones (BESA), la SFP informó que podrá auditar en tiempo real el 80% del 

monto de las compras públicas de toda la Administración Pública Federal, y además 

constituirá un repositorio digital para fortalecer la fiscalización que realiza. 

 

Solicitudes de refugio aumentan 229% en México 

Las solicitudes de asilo de enero a septiembre de 2021, aumentaron 229 por 

ciento respecto al mismo periodo, pero de 2020, al pasar de 27 mil 395 a 90 mil 314, 

informó la Comisión Mexicana de Ayuda al Refugiado (Comar). 

Al cierre de septiembre, se han registrado con la Comar en México, 9 mil 314 

solicitantes de la condición de refugiado. Esta cifra en tan solo 9 meses, supera la 

marca de todo el año del 2019 en 28.28 por ciento 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Analistas-elevan-sus-pronostico-para-el-PIB-de-Mexico-esperan-una-inflacion-de-6.28--20211001-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Analistas-elevan-sus-pronostico-para-el-PIB-de-Mexico-esperan-una-inflacion-de-6.28--20211001-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Choques-externos-contaminan-la-inflacion-cerraria-el-2021-en-6.2-20211001-0014.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Encuesta-Banco-de-Mexico-expectativa-de-inflacion-se-ubica-en-6.06-y-preve-un-crecimiento-de-5.9-del-PIB-20210901-0048.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/SFP-rastreara-con-Bitacora-Electronica-todas-las-compras-publicas-mayores-a-15-millones-de-pesos-20211001-0055.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/SFP-rastreara-con-Bitacora-Electronica-todas-las-compras-publicas-mayores-a-15-millones-de-pesos-20211001-0055.html
https://www.razon.com.mx/mexico/aumentan-229-solicitudes-refugio-mexico-453761
https://www.razon.com.mx/mexico/menores-migrantes-victimas-derechos-pais-encinas-453286
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Banco de México afirma que los controles de precios provocan mayores problemas 

a la larga 

Jonathan Heath, subgobernador del Banco de México, consideró que los controles 

de precios —algo que se ha venido haciendo en distintos países a lo largo de la 

historia— ha demostrado que si bien tienen un impacto a corto plazo, las 

consecuencias se presentan a la larga, porque conllevan a más problemas de los 

que se querían solucionar al principio.  

En entrevista con Mario Maldonado en "Noticias de la Mañana", detalló que están 

trabajando para evitar el "contagio" en el aumento general de los precios en los 

productos, ya que de no hacerlo habría una inflación más grave. 

 

Reforma eléctrica cancela contratos con privados 

La Reforma eléctrica del gobierno federal otorga el control del sector a la Comisión 

Federal de Electricidad (CFE) y cancela permisos y contratos otorgados a empresas 

privadas. 

“Los permisos de generación eléctrica otorgados y los contratos de compraventa de 

electricidad con el sector privado, se cancelan, así como las solicitudes pendientes 

de resolución”, señala el documento. 

 

Banxico sube tasa objetivo a 4.75% 

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) decidió ajustar a 4.75% la 

tasa de interés interbancaria, lo que representa un incremento en 25 puntos base. 

El reforzamiento de la postura monetaria busca que la inflación converja a su meta 

de 3% hacia el segundo trimestre de 2023. 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/1/banco-de-mexico-afirma-que-los-controles-de-precios-provocan-mayores-problemas-la-larga-340547.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/10/1/banco-de-mexico-afirma-que-los-controles-de-precios-provocan-mayores-problemas-la-larga-340547.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/30/banxico-eleva-475-la-tasa-de-interes-tambien-su-expectativa-de-inflacion-340296.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/27/por-mercados-internacionales-gas-lp-sube-de-precio-338967.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/27/por-mercados-internacionales-gas-lp-sube-de-precio-338967.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/reforma-electrica-cancela-contratos-con-privados-7282610.html
https://www.24-horas.mx/2021/10/01/banxico-sube-tasa-objetivo-a-4-75/
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Remesas rompieron marca en agosto; sumaron 4 mil 744 mdd 

Ciudad de México. Las remesas familiares rompieron nuevas marcas, pues en 

agosto el monto reportado por el Banco de México (BdeM) no sólo fue superior 

respecto al mes anterior, sino también en los últimos 12 meses y desde que se tiene 

registros. 

El banco central informó este viernes que en el octavo mes del año los envíos de 

dinero de mexicanos que viven en el extranjero se ubicaron en 4 mil 744 millones 

de dólares, lo que representa el monto más alto desde 1995, cuando comenzaron 

los registros. 

 

Iniciativa de reforma eléctrica afecta confianza de inversionistas: Moody's 

La iniciativa de reforma eléctrica presentada este viernes por el presidente Andrés 

Manuel López Obrador afecta la confianza de inversionistas, desincentiva la llegada 

de capital en energía renovable y detiene las metas en generación limpia en el país, 

consideró la agencia Moody’s. 

 “La propuesta de eliminar los reguladores energéticos reduce de manera 

manifiesta la transparencia de los costos y operación del sector, afectando con ello 

la confianza de los inversionistas y deteriorando en forma marcada el marco 

institucional”, explicó la analista de la firma, Roxana Muñoz. 

 

Alza del precio de los energéticos afecta el bolsillo familiar 

En las últimas semanas, los precios de las materias primas referentes a energéticos 

han mostrado una tendencia alcista, lo cual impactará en el bolsillo de las familias 

mexicanas. 

En entrevista con Ramsé Gutiérrez Co-Director de Inversiones en Franklin 

Templeton México, destacó que se observa un incremento generalizado en los 

energéticos, lo que implica que tanto gas natural, como gas LP, se verán 

impactados negativamente. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/economia/remesas-rompen-marca-en-agosto-sumaron-4-mil-743-mdd/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/iniciativa-de-reforma-electrica-afecta-confianza-de-inversionistas-moodys
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://www.24-horas.mx/2021/10/01/alza-del-precio-de-los-energeticos-afecta-el-bolsillo-familiar/
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México debe contar con un sistema energético que garantice la competitividad: 

IMEF 

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Cámara de 

Diputados la iniciativa de reforma eléctrica, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de 

Finanzas (IMEF) reiteró su postura acerca de la importancia de que México cuente 

con un sector energético de vanguardia. 

“Que provea servicios de calidad y a precios que garanticen la competitividad de las 

empresas mexicanas y también el bienestar de las familias mexicanas”, refirió el 

presidente Nacional del IMEF, Ángel García-Lascurain. 

 

Pedidos manufactureros suman 12 meses por arriba del umbral: Inegi 

Ciudad de México. El Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) se ubicó en 52.6 

puntos en septiembre, con lo que sumó 12 meses por arriba del nivel de 50 puntos, 

informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

En el noveno mes la medición avanzó 0.36 puntos con respecto al mes anterior 

inmediato, gracias a alzas en rubros como la producción esperada, a la oportunidad 

en la entrega de insumos por parte de los proveedores y a los inventarios de 

insumos. 

 

Preparan México y Belice acuerdos agroalimentarios 

Funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y del Gobierno de 

Belice sostuvieron un encuentro de trabajo en el que abordaron temas de 

cooperación técnica y de relación comercial agroalimentaria, en el marco de la visita 

oficial de trabajo que realiza en México el primer ministro de la nación vecina, John 

Briceño. 

En representación del secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos 

Arámbula, la coordinadora general de Asuntos Internacionales, Lourdes Cruz 

Trinidad, recibió al ministro de Agricultura, Seguridad Alimentaria y Empresas de 

Belice, José Abelardo Mai, y a la vicecanciller, Amalia Mai. 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/mexico-debe-tener-un-sistema-energetico-que-garantice-competitividad
https://www.milenio.com/negocios/mexico-debe-tener-un-sistema-energetico-que-garantice-competitividad
https://www.milenio.com/temas/amlo
https://www.milenio.com/temas/imef
https://www.milenio.com/temas/imef
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/economia/pedidos-manufactureros-suman-12-meses-por-arriba-del-umbral-inegi/
https://www.24-horas.mx/2021/10/01/preparan-mexico-y-belice-acuerdos-agroalimentarios/


 

16 
 

 

Liquidación de Accendo, con efecto reputacional en bancos pequeños en México: 

Fitch Ratings 

La liquidación de Accendo Banco por las autoridades financieras mexicanas no 

tendrá un impacto económico material en el sistema financiero del país debido a la 

baja participación de mercado del banco y la baja interconectividad con el sistema, 

pero podría implicar un efecto reputacional en bancos del mismo tamaño, dijo Fitch 

Ratings. 

 “Accendo representó sólo 0.08% de los activos bancarios mexicanos a julio de 2021 

y 0.09% de los depósitos. Sin embargo, su liquidación podría tener efectos 

modestos de contagio a la reputación de los depositantes 

e inversionistas de bancos mexicanos más pequeños similares”, explicó la agencia. 

 

Proponen usar locales vacíos por pandemia como centros de distribución de e-

commerce 

Las afectaciones que ha tenido la industria inmobiliaria con la pandemia de covid-

19 ha dejado locales comerciales vacíos que hoy, ante las necesidades de entregas 

cada vez más rápidas que tiene el comercio electrónico, podría representar un 

cambio en la forma de utilizar estos espacios. 

De acuerdo con Human Connections Media la evolución de la compra digital ha 

supuesto un gran cambio en el comportamiento del consumidor y todavía mayor en 

la logística de la distribución. Este nuevo comportamiento potencia nuevas 

tendencias y entre ellas la inmediatez se consolida como la más relevante; en este 

tenor, el quick commerce (q-commerce), que busca entregas de no más de 60 

minutos, cobrará relevancia. 

 

Fibra Nova adquiere 32.7 hectáreas en Ciudad Juárez 

El fideicomiso de inversión en bienes raíces especializado en infraestructura, Fibra 

Nova, anunció este viernes el acuerdo vinculante con la multinacional Electrolux 

para la compra de 32.7 hectáreas en Ciudad Juárez para el desarrollo de un parque 

industrial que requerirá una inversión de 175 millones de dólares. 

De acuerdo con un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de 

Valores (BMV) indicó que esta propiedad está desarrollada con más de 17 mil KVAs 

y más de 15 litros por segundo de servicio de agua. Este nuevo parque se 

desarrollará en los próximos tres años. 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/liquidacion-de-accendo-con-efecto-reputacional-en-bancos-pequenos-en-mexico-fitch-ratings
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/liquidacion-de-accendo-con-efecto-reputacional-en-bancos-pequenos-en-mexico-fitch-ratings
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.milenio.com/negocios/proponen-locales-vacios-pandemia-centros-distribucion
https://www.milenio.com/negocios/proponen-locales-vacios-pandemia-centros-distribucion
https://www.milenio.com/temas/industriainmobiliaria
https://www.milenio.com/temas/comercioelectronico
https://www.milenio.com/negocios/fibra-nova-adquiere-32-7-hectareas-ciudad-juarez
https://www.milenio.com/temas/fibras
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.milenio.com/temas/covid-19
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Tráfico en aeropuertos del gobierno, aún por debajo de niveles precovid: ASA 

Las terminales aéreas administradas por el gobierno, a través de Aeropuertos y 

Servicios Auxiliares (ASA), reportaron que de enero a agosto del año en curso 

movilizaron un millón 826 mil pasajeros en total, con lo cual se encuentran 18.5 por 

ciento por debajo de los niveles pre pandemia de coronavirus. 

De acuerdo con el reporte de ASA, en los primeros ocho meses de 2019, antes de 

la crisis sanitaria, el tráfico de pasajeros que registró fue de 2 millones 242 mil. 

 

Fin a concesiones eléctricas; CFE, un solo organismo, propone AMLO 

Ciudad de México. Con el planteamiento de que la reforma de 2013 significó un 

cambio normativo de carácter regresivo, la iniciativa del Ejecutivo de reforma a los 

artículos 25,27 y 28 de la Constitución en materia energética cancela los permisos 

de generación eléctrica otorgados y los contratos de compraventa de electricidad 

con el sector privado, así como las solicitudes pendiente de resolución. 

En la exposición de motivos de la iniciativa se señala que los cambios del 2013 

permitieron el establecimiento de un sistema eléctrico nacional cuyos verdaderos 

objetivos fueron el despojo, la desaparición de las empresas energéticas del Estado 

y el otorgamiento de beneficios ilimitados al sector privado. 

 

¿Qué pasará con las concesiones de litio con la iniciativa de reforma eléctrica de 

AMLO? 

La iniciativa de reforma eléctrica enviada ayer al Congreso por el presidente Andrés 

Manuel López Obrador contempla que, por su importancia para la transición 

energética planteada, no se otorgarán concesiones sobre litio y demás materiales 

estratégicos. 

Pese a esto, el documento acota que las concesiones mineras ya otorgadas por el 

Estado Mexicano y en las que a la fecha existen antecedentes de explotación de 

litio debidamente avaladas por la Secretaría de Economía, no les será aplicada 

dicha restricción. 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/trafico-en-aeropuertos-del-gobierno-por-debajo-de-niveles-precovid
https://www.milenio.com/temas/asa
https://www.milenio.com/temas/asa
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/propone-el-ejecutivo-dar-total-autonomia-a-la-cfe/
https://www.milenio.com/negocios/pasara-litio-iniciativa-reforma-electrica-amlo
https://www.milenio.com/negocios/pasara-litio-iniciativa-reforma-electrica-amlo
https://www.milenio.com/temas/amlo
https://www.milenio.com/temas/amlo
https://www.milenio.com/temas/litio
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Fovissste alista convocatoria de créditos para casas con sistema de puntaje 2022 

El Comité de Crédito del Fondo de la Vivienda del ISSSTE (Fovissste) dio su visto 

bueno a la convocatoria para el registro de solicitudes de inscripción para el 

otorgamiento de créditos tradicionales mediante el sistema de puntaje 2022, por 

medio del cual se prevén colocar hasta 37 mil 268 financiamientos por 23 mil 757 

millones 361 mil 897 pesos. 

En la convocatoria, que será publicada oficialmente en los próximos días, se 

especifica que el registro iniciará el próximo 14 de octubre a partir de las 9:00 horas 

y concluirá el 4 de noviembre a las 16:00 horas, dicha inscripción será gratuita y no 

podrá ser condicionada por ningún motivo ni por persona física o moral alguna. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/fovissste-otorgara-creditos-sistema-puntaje-2022
https://www.milenio.com/temas/fovissste
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Cambian sede oficial de la GN 

La Guardia Nacional tiene nueva sede oficial. 

 

Un Acuerdo publicado por la SSPC en el Diario Oficial establece que, a partir de 

hoy, la sede de la fuerza de seguridad será en el inmueble ubicado en Avenida Casa 

de la Moneda No. 198, Colonia Loma Hermosa, Alcaldía Miguel Hidalgo, en la 

Ciudad de México. 

 

Presidente evita polémica con Aznar y agradece carta del Papa 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no entrará en polémica con el 

ex presidente de España, José María Aznar, quien criticó la petición de perdón 

solicitada al Reino de España por la conquista y los daños ocasionados a los 

pueblos originarios. 

Desde Cuernavaca, el titular del Ejecutivo estableció que el planteamiento del 

perdón lo hizo al Rey Felipe VI de España, el cual no tuvo respuesta. 

 

Alcaldes electos rinden protesta en el Congreso de CDMX 

Con honores a la bandera y la entonación del Himno Nacional, el Congreso de la 

Ciudad de México inició la sesión solemne con motivo de la toma  de protesta de los 

16 alcaldes capitalinos que tomarán protesta para el periodo 2021-2024. 

El presidente de la Mesa Directiva, el diputado Héctor Díaz-Polanco, 

declaró formalmente el inicio a la sesión solemne y saludó a los invitados de honor 

entre ellos el secretario de Gobierno, Martí Batres, en representación de la jefa de 

Gobierno, Claudia Sheinbaum. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/cambian-sede-oficial-de-la-gn/ar2269376
https://www.excelsior.com.mx/nacional/presidente-evita-polemica-con-aznar-y-agradece-carta-del-papa/1474689
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/alcaldes-electos-rinden-protesta-en-el-congreso-de-cdmx/1474671
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AMLO respalda al gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco a tres años de su 

gestión 

En el segundo día de gira de trabajo por Morelos, el Presidente de la 

República, Andrés Manuel López Obrador manifestó su respaldo y 

acompañamiento a la gestión del gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo. 

 

Durante la conferencia matutina del mandatario federal, llevada a cabo en las 

instalaciones de la 24/a Zona Militar, en Cuernavaca, expuso “nos da mucho gusto 

estar aquí en Morelos con el Gobernador, al que apoyamos, al que respaldamos, 

porque no estás solo Cuauhtémoc”. 

 

 

Envía AMLO iniciativa para fortalecer a la CFE 

La Cámara de Diputados recibió ayer la iniciativa de reforma constitucional del 

presidente Andrés Manuel López Obrador, que busca otorgar a la Comisión Federal 

de Electricidad (CFE) la capacidad de producir y distribuir 54 por ciento de la 

demanda nacional de energía y asignar el resto al sector privado. 

Los detalles de la propuesta se darían a conocer hoy por el mandatario, en su 

conferencia matutina en Cuernavaca, Morelos, por lo que se pidió al presidente de 

la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna (Morena), así como a los integrantes de 

ese órgano de dirección legislativa guardar estricta reserva del documento, para 

que primero lo explique el Ejecutivo. 

 

AMLO dice que no le afecta ni polemizará ante burla de Aznar 

Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no le afecta 

en nada ni polemizará, menos con insultos, ante la burla del ex presidente del 

gobierno español José María Aznar (1996-2004) al nombre del mandatario 

mexicano y del perdón público que expresó el papa Francisco por los excesos y la 

violencia ejercida contra los pueblos originarios de América durante la conquista. 

López Obrador respondió a las declaraciones de Aznar con una alusión al perdón, 

como vía liberadora, especialmente para quien lo otorga, aunque –subrayó– el 

perdón no es sinónimo de olvido. 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/1/amlo-respalda-al-gobernador-de-morelos-cuauhtemoc-blanco-tres-anos-de-su-gestion-340595.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/1/amlo-respalda-al-gobernador-de-morelos-cuauhtemoc-blanco-tres-anos-de-su-gestion-340595.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/10/1/no-soy-indigena-no-soy-espanol-calderon-entra-la-polemica-amlo-aznar-por-la-conquista-340569.html
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/envia-amlo-iniciativa-para-fortalecer-a-la-cfe/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/amlo-dice-que-no-le-afecta-ni-polemizara-ante-burla-de-aznar/
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Incendio en Baby'O aún no puede atribuirse al crimen organizado: AMLO 

Cuernavaca, Mor. El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que hasta el 

momento no se puede atribuir a una acción de la delincuencia organizada el 

incendio en la discoteca Baby’O, en Acapulco, Guerrero. Puntualizó que el 

propietario no ha hecho denuncias por extorsión o cobro de piso y tampoco ha 

entregado el material de video, disponible de la parte delantera del inmueble, 

cuando se presume que el incendio se originó atrás. 

“Hace falta más investigación, todavía no está claro lo que sucedió, hay, eso sí, un 

gran despliegue publicitario sobre el caso porque resulta de que se trata de una 

discotec famosa a la que han asistido personalidades del mundo artístico”, dijo el 

mandatario a pregunta expresa en la conferencia de prensa matutina que este 

viernes se realizó en Cuernavaca. 

 

AMLO envía a Israel solicitud para extraditar a Tomás Zerón 

Cuernavaca, Mor. El presidente Andrés Manuel López envió al primer ministro de 

Israel, Naftali Bennett, una carta en la cual se solicita la extradición de Tomás Zerón 

de Lucio, implicado en el caso Ayotzinapa, cuando en el momento de la 

desaparición de los 43 jóvenes normalistas se desempeñaba como director de la 

Agencia de Investigación Criminal de la entonces Procuraduría General de la 

República. El ex funcionario huyó a Israel desde agosto de 2019. 

Por otra parte, en la conferencia de prensa matutina que hoy se realizó en 

Cuernavaca, Morelos, reiteró que se darán a conocer hoy mismo los documentos 

disponibles, sin limitar datos, de la información del ejército sobre los sucesos de 

iguala, ocurridos en septiembre de 2014. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/incendio-en-discoteca-aun-no-puede-atribuirse-al-crimen-organizado-amlo/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/amlo-envia-a-israel-solicitud-para-extraditar-a-tomas-zeron/
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AMLO sigue “una vil estrategia política”, dice Calderón en España 

Madrid. El ex presidente de México Felipe Calderón rompió una regla no escrita en 

la política mexicana: que un ex mandatario del país criticara abiertamente y sin filtros 

al gobierno de turno en el exterior, con descalificaciones tan gruesas como la de 

seguir “una vil estrategia política” para dividir a la sociedad e, incluso, de tejer una 

supuesta alianza con el “crimen organizado”. 

Calderón además celebró entre aplausos y risas las descalificaciones y burlas que 

se profirieron ayer y durante la jornada de hoy contra el mandatario mexicano, sobre 

todo protagonizadas por el ex presidente ibérico José María Aznar (1996-2004), que 

se burló abiertamente del nombre y de los apellidos del Presidente de México. 

 

Marko Cortes suma a lista de presidenciables del PAN a Maru Campos y Francisco 

García 

El presidente nacional del PAN, Marko Cortes sumó a los gobernadores de 

Chihuahua, Maru Campos, y de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, a 

la lista de presidenciables de su partido para 2024. 

En entrevista al asistir a la toma de protesta de Mauricio Kuri como gobernador de 

Querétaro, señaló que también se encuentran en la baraja el ex aspirante 

presidencial, Ricardo Anaya; al ex gobernador Francisco Domínguez, a quien 

invitará a coordinar los territorios de Quintana Roo, Hidalgo, Durango. Así como el 

gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue. 

 

“Los carros completos no son buenos para ningún país”, dice Fernández de 

Cevallos 

El panista Diego Fernández de Cevallos consideró que los “carros completos” a 

nivel local o nacional, como en las cámaras de Diputados y el Senado no ayuda a 

la democracia por lo que es fundamental la pluralidad. 

“En todas las democracias la pluralidad real, no solo en la ley, es indispensable, y 

los carros completos no son buenos para ningún país. El totalitarismo de izquierda 

o de derecha es pernicioso lo fundamental es la pluralidad de la sociedad se exprese 

en los órganos de gobierno”, añadió. 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/amlo-sigue-una-vil-estrategia-politica-dice-calderon-en-espana/
https://www.milenio.com/politica/marko-cortes-suma-lista-presidenciables-pan-gobernadores
https://www.milenio.com/politica/marko-cortes-suma-lista-presidenciables-pan-gobernadores
https://www.milenio.com/politica/diego-fernandez-de-cevallos-dijo-que-la-pluralidad-es-fundamental
https://www.milenio.com/politica/diego-fernandez-de-cevallos-dijo-que-la-pluralidad-es-fundamental
https://www.milenio.com/temas/diego-fernandez-de-cevallos
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IPN anuncia regreso a clases híbrido 

Con el inicio de la modalidad híbrida, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), 

institución líder de la educación superior tecnológica del Estado mexicano, ha dado 

paso a la reactivación de sus actividades de manera presencial, principalmente las 

académicas, en apego al Programa Escalonado Humano de Regreso a Clases 

(PEHRC) de esta casa de estudios, así como de las disposiciones del poder 

Ejecutivo Federal, de la Secretaría de Salud y la Secretaría de Educación Pública. 

La Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha reconocido la 

vocación de los docentes y el compromiso de los estudiantes que han vuelto a las 

escuelas para continuar su formación con entusiasmo y entrega. 

 

México enfrentó llegada de migrantes chilenos y brasileños en últimas semanas: 

SRE 

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, aseguró que México 

se enfrentó a la llegada de una movilización de migrantes provenientes de Chile y 

Brasil, quienes intentaron ingresar al territorio mexicano durante las últimas 

semanas, con la finalidad de pasar la frontera norte pues tienen una idea 

equivocada respecto a la aprobación de ciudadanía de Estados Unidos. 

En su mensaje a medios de comunicación luego de su compañía en la toma de 

protesta del gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, aseguró que la situación 

migratoria en México, pese a la llegada de haitianos al centro y norte del país, 

“tiende a regularizarse”; sin embargo el gobierno federal tiene ahora la dificultad de 

las nuevas movilizaciones migrantes. 

 

Blinken estará el 7 y 8 de octubre en CDMX para diálogo sobre seguridad 

El secretario de Estado estadunidense, Antony J. Blinken, viajará los días 7 y 8 de 

octubre a la Ciudad de México para codirigir la delegación de EU en el Diálogo de 

Alto Nivel sobre Seguridad entre Estados Unidos y México. 

“Las conversaciones con sus homólogos mexicanos en este viaje reforzarán nuestra 

sólida relación bilateral con México y se basarán en las diversas conversaciones 

mantenidas en los meses anteriores entre nuestros dos gobiernos”, según 

información difundida por el gobierno estadounidense. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ipn-anuncia-regreso-clases-hibrido
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.milenio.com/politica/movilizaciones-migrantes-preocupan-mexico-asegura-ebrard
https://www.milenio.com/politica/movilizaciones-migrantes-preocupan-mexico-asegura-ebrard
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/01/politica/blinken-estara-el-7-y-8-de-octubre-en-cdmx-para-dialogo-sobre-seguridad/
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España no tiene que pedir perdón.- PP 

El líder del Partido Popular (PP), Pablo Casado, se sumó a las voces de Isabel Díaz 

Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid, y de José María Aznar, ex presidente 

del Gobierno español, y rechazó que España deba pedir perdón por los excesos de 

la conquista como lo ha reclamado el Mandatario mexicano, Andrés Manuel López 

Obrador. 

 

"Desde España no tenemos que pedir perdón, pero tenemos que dar las gracias a 

una historia común que ha sido el mayor hito de la humanidad después de Roma: 

la Hispanidad", señaló el dirigente en una convención de su partido en la que estuvo 

presente el ex Presidente mexicano Felipe Calderón. 

 

Funcionarios de EU piden disculpas por trato a migrantes haitianos 

Funcionarios de Estados Unidos que visitaron Haití durante dos 

días pidieron disculpas al pueblo haitiano por el trato a los migrantes en la frontera 

sur estadunidense. 

Todos hemos visto las imágenes del trato a los haitianos en nuestra frontera y quiero 

decir que fue una injusticia, estuvo mal y quiero pedir disculpas al pueblo haitiano", 

dijo Juan González, asesor especial del presidente Joe Biden, en una conferencia 

de prensa en la embajada de su país en Puerto Príncipe. 

 

 

. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/espana-no-tiene-que-pedir-perdon-pp/ar2269377?v=3
https://www.excelsior.com.mx/global/funcionarios-de-eu-piden-disculpas-por-trato-a-migrantes-haitianos/1474692
https://www.excelsior.com.mx/nacional/haiti-abrira-consulados-en-chiapas-y-tabasco-para-atender-a-migrantes/1473696
https://www.excelsior.com.mx/nacional/haiti-abrira-consulados-en-chiapas-y-tabasco-para-atender-a-migrantes/1473696
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